

Kantonalschützengesellschaft Baselland

www.ksgbl.ch

Horras Marlon

Leiter Sportschiessen Weiherweg 5, 4450 Sissach marlon.horras@gmx.ch

Final Mannschaftsmeisterschaften 2019

Am Samstag, den 19. Oktober, fand in Sissach auf der Schiessanlage Limperg der Final der Mannschaftsmeisterschaften sowohl bei den Gewehrdisziplinen als auch bei den Pistolendisziplinen statt. Qualifiziert waren 5 Mannschaften 300m, jeweils Elite und Junioren. 6 Finalteilnehmer gab es bei den Pistolendisziplinen, 25m wie 50m. Ebenfalls eingeladen waren die drei Aufstiegskandidaten aus den B-Ligen 300m, konkret der SV Liesberg, die FS Wahlen und die SSR Füllinsdorf. Die Sichtverhältnisse waren gut bei wenig Wind, und so durfte mit hohen Resultaten gerechnet werden.

Pistole

Bei den Pistolendisziplinen startete man wie stets auf der 50 m Disziplin. Die in der Qualifikation noch zweitplatzierten Zunzger (Team 1) gaben bereits am Anfang richtig Gas. Mit Passen von 98 (Joachim Erhardt) und 97 Punkten (Joel Kym) legten sie den Grundstein für den Sieg. Die Itinger schossen mit konstant hohen Passen und überholten die Liestaler, die nach den 4 Qualifikationsrunden noch geführte hatten. Somit hiess es Platz 2 für die Itinger. Die Liestaler schossen ein wenig schlechter als in der Qualifikation und konnten den dritten Platz gerade noch gegen die ebenfalls starken Zwingener verteidigen. Somit wurden die Liestaler noch Dritte.

Auf der 25m Distanz dominierten ebenfalls die Zunzger. Starschütze Joel Kym legte mit 198 Punkten den Grundstein zum Erfolg. Nach einer weiteren Passe von 195 (Joachim Erhardt) hiess dann der Sieger auch auf der kleineren Distanz Zunzgen Tenniken. Die Liestaler kamen aber zum Ende hin bis auf einen Punkt auf Zunzgen heran, sie wurden schliesslich Zweite und holten sich die Silbermedaille. Dritte wurde die Gruppe von Oberdorf und Umgebung um den routinierten Haudegen René Salathé. War man nach der Qualifikation noch Fünfte, konnte man sich nun auf den dritten Platz vorkämpfen. Da war die Freude bei der Siegerehrung dann gross!!!





Links: Souveräner Doppelsieg der Starschützen von Zunzgen-Tenniken, Rechts: Freude herrscht bei den Oberdörfern um den routinierten Haudegen René Salathé.







Gewehr 300m

Die Sieger von den B-Ligen kämpften untereinander um den Aufstieg. In diesem Jahr massen sich Liesberg, Füllinsdorf und Wahlen. Die Favoriten waren klar die Füllinsdörfer, die bereits in der Qualifikation die Nase vorn hatten. Im ersten Durchgang bekundeten sie etwas Mühe, sie drehten dann aber im zweiten Durchgang gewaltig auf und sicherten sich mit total 2532 Punkten den Aufstieg. Im Laufentaler Duell verwies Liesberg 2 das Team von Wahlen auf den dritten Platz.

Bei den Junioren starteten die Laufener Jungschützen als Favorit in den Wettkampf. Nach dem ersten Durchgang sah es noch deutlich nach Laufener Sieg aus. Im zweiten Durchgang drehten aber die bis dahin zweitplatzierten Ziefner auf und kamen noch bis auf 1 Punkt an Laufen heran. Schliesslich reichte es für die Laufener zum Sieg und somit zur Goldmedaille, Ziefen gewann Silber. Den dritten Platz verteidigten die Brislacher gegen die Zwingener deutlich.

Bei der Elite lagen die Liesberger nach der Qualifikation auf dem dritten Zwischenplatz und starteten als Geheimfavorit. Die frische Sissacher Landluft muss Grun, Gygi und co. gut getan haben, denn nach dem ersten Durchgang lagen sie plötzlich in Führung. Dem nicht genug, setzten sie im zweiten Durchgang noch einen drauf und siegten souverän. Die Laufener Elite lag nach dem ersten Durchgang nur 5 Punkte zurück, musste sich dann aber deutlich geschlagen geben und erreichte den zweiten Schlussrang, was die Silbermedaille bedeutete. Die Münchensteiner kamen nicht wie in der Qualifikation auf Touren und sicherten sich mit zwei guten Durchgängen die Bronzemedaille vor den stärker werdenden 4. platzierten Sissachern.





Links: Erfolgreiche Laufener Jungschützen,

Rechts: Liesberger siegen souverän bei der Elite

Marlon Horras Leiter Sportschiessen KSG BL 20.10.2019



